

かみのまき

第九十二号 二〇〇一年一月一日
発行元 深町 町内会連合会
連絡所 三六三一 三八八七

謹賀新年

深町町内会連合会
会長 梶谷和伸



おめでとうございます
町内の皆様には、明るく希望
に満ちた平成十四年の新春をお
迎えのこととお喜び申し上げま
す。

中でも九月十一日ニユーヨークで起きたピン・ラディンを首謀者とした、かつての想像を絶する規模の同時多発テロ事件と、そのテロ組織撲滅を画すアメリカを中心とした全世界を挙げての作戦がアフガニスタンに展開

されでいいます。また、国内では不況（デフレ）の中での構造改革の目標を掲げた小泉内閣が発足し、景気回復にも努めましたが、同時に多発テロによるアメリカをはじめ、世界各国の景気低下というマイナ

夢をふくらませ、心豊かに

訪書の方法

深小学校長 潤畠三代子

子どもは、お話を聞いたり読んだりもつたりすることが大好きです。朝会や図書の時間を得て、絵本の読み聞かせをする時、子ども達の目が、耳が、心が、ぐっと近づいて来るのを感じます。

今からでも遅くはありません。学校を始め家庭でもよい読書の習慣をつけたいのです。深小学校では、本との出会いを子ども達にと、朝の読書の時間を設けています。

が好きです。「むかし、むかし、あるところに：一で始まる日本古来の語り口で、兎が出て來たり長者が出て來たりするおなじみのお話です。その国や地方の人々の生き方や考え方、感じ方や暮らし方が伝わ

遠のペストセラーです。こういう人の生き方に接し、自分の将来像に重ね、夢を育んでいきます。

また、最近の絵本は美しく、私たち大人が読んでも楽しくな

遠のベストセラーです。こういう人の生き方に接し、自分の将来像に重ね、夢を育んでいきま

A black and white line drawing of a young boy with short dark hair, smiling and holding an open book with both hands, looking down at it.

子ども達は主に、大人公と共に感し、好奇心旺盛な子供たちが、正義をめざして、本を読みます。この時期だけに、ち

高学年になると、伝記を読んだり、教科書で習った作者の作品を読んだりする機会が増えています。野球の好きな子は、「ペブルース

A black and white line drawing of a young girl standing. She has short hair with bangs and is wearing a dark-colored dress with a light-colored, floral or paisley-like pattern. The dress has a high collar and a belt with a large, dark bow at the waist. She is also wearing dark leggings and dark shoes.

しょうか。
平成十四年度からは、土曜日
が完全にお休みになります。家
の中でもテレビやファミコンづけ
にならず、ゆっくりと本を読む
時間があつてもいいですね。

※ライオン号（移動図書館）

学校の体育館前に十二時か
ら一時半までたくさんの本
を積んで来られます。一
人五冊まで次のライオン
号が来るまで借りる事がで
きます。今度来校日は三月
一日です。広報「みはら」
でお知らせしてあります。

皇太子夫妻の第一子が女のお子さんで、昨年十二月七日一歳宮愛子」と命名されました。その道専門の三人が知恵を絞って選んだ文字、クレームを付ける一分の隙もないでしょ。愛子様ですから女性のお子さんであることは確かで、見え易いし、日常よく使われている漢字だけに親しみもあります。▼高村薰（たかむら かおる）桐野夏生（きりの なつお）この二人いずれも作家で、日頃よく耳にする人で、男性とばかり思っていましたが、月刊誌に載せられました。月刊誌に載せられた写真を見てびっくり。奇麗な女性でした。同じ女性作家でも山崎豊子となれば、男性的筆致で描いた一つ「不毛地帯」を読んでも、男性と間違えることはありません。▼男女差や人種差を認めないのが米国や西欧諸国ですが、「鉄の宰相」サッチャーさんに代表されるように、その切れ味はかつての着物文化が尾を引く日本とは一味違う風格があります。一言で言えば男性と対等に渡り合える実力が備わっているということ。▼第二次大戦後、日本も女性参政権が認められ、権利としても一般化しましたが、欧米とはまだ相当な格差があるようです。それを埋めるには「実力武装」することが第一。「内一人は女性とする」という規約・内規は力のある女性にとつては屈辱そのもの。過保護は女性や子どもにとつて長期的にはマイナスでしょう。

し、大型企業倒産や失業率悪化をまねき、昨年末より言われてゐるデフレスパイナル現象の懸念も起きております。こういった暗い世情の中にも十二月に入り、雅子皇子妃の敬宮愛子内親王ご出産というパト陽が射すが如く明るいニュースが報じられ、国民の心も少し明るくなり元気づけられました。

特に市民体育大会では、一昨年（十二年）は得点二点差でBクラス昇格を逃してしまったが、昨年はBクラス入りを達成しました。これは深町町内の皆様の活力の向上の現れであると考えられ、皆様と共に喜びたいと思います。

しかし一部の意見として「町民運動会をリハーサル（選手選考）として実施して、市民体育大会では是が非でもBクラスを守すべきだ」との声が聞かれますが、やはり町内会行事は町内の皆さんの大勢の参加をもって勝ち負けを考えず、町民の交流の場として、拡大発展させていくべきもと考へております。今年も引き続き、明るく住みよい地域づくりに向けて努力していくべきだと思います。私たちの住むこの深町をより愛して頂き、その気持ちの具現として、町内会諸行事へより多くの方々の積極的な参加をご協力を頂きます様お願い致します。

皆様のご健康とご多幸をお祈りします。新年のご挨拶と致します。

A black and white line drawing of a flowering plant, likely a rose or geranium, with large leaves and a prominent flower.

展望

皇太子夫妻の第一子が女の
子さんで、昨年十二月七日「敬
宮愛子」と命名されました。そ
の道専門の三人が知恵を絞

◆女性会	◆出初式
親睦会	
同 同	上組
新年宴会	中組
	下組
	一四
	二五
	三六
	四七
◆尚寿会	六八
▼新年宴会 (福山予定)	一七

深町各種団体一月行事予定

